



Letrero. Siglo. 13-W-1974. P. 9.

704006.

## Auguran éxito de venta a libro del general Pinochet

Trescientas cuarenta páginas en las que se observa una división de cuatro partes, a su vez subdivididas en varios capítulos, tiene el libro "La Guerra del Pacífico. Campaña de Tarapacá", escrito por el Presidente de la República, general Augusto Pinochet.

Con una portada de José Pérez, el libro salió a la venta hace algunos días al precio de 630 pesos. La edición es de Editorial Andrés Bello y el total de ejemplares alcanza a los 3 mil.

El Presidente Pinochet recuerda que, como joven oficial fue destinado a la zona norte, donde se interesó cada vez más en los sitios escenarios de tantas gestas heroicas. "Participé en innumerables ejercicios realizados en la Pampa del Tamarugal —señala— muchos de los cuales se llevaron a efecto en zonas próximas a lugares de

profundo significado histórico y donde el tiempo mantiene, como mudos testigos, los camposantos donde restos de soldados de aquella época reposan sin distinción de nacionalidad, como simples guerreros que lucharon y murieron por defender una causa que en esos momentos cada uno estimó justa".

Según el Presidente Pinochet, la veneración por los sucesos allí ocurridos y la importancia de la riqueza histórica por tanto tiempo acumulada, le impulsaron a tomar numerosas notas del terreno, a interiorizarse del acto bélico realizado y a tratar de revivir en su mente los hechos acaecidos durante el histórico año 1879. El resultado fue la redacción del libro que ahora ha salido al mercado.

A fines del siglo pasado Chile se enfrentó a los dos países vecinos del norte.

Perú y Bolivia. En el libro se narran hechos sucedidos durante los 30 días de la campaña terrestre de Tarapacá, que fuera para Chile de importancia trascendental no sólo por las repercusiones que tuvo en el orden militar, político, social, diplomático y económico, sino por el alcance que tendría tanto para el país como para América el triunfo de las armas chilenas.

En la introducción de la obra se deja en claro que "Cada paso en Tarapacá tiene profundo valor histórico; mientras en Iquique la Armada escribió el mayor código de honor naval, el Ejército en el desembarco en Pisagua mostró un modelo de órdenes, planificación y organización; el Combate de Dolores es el bautizo de fuego para las tropas chilenas que se miden con tropas equivalentes y la Batalla de Tarapacá es el mayor jalón en el sacrificio de la vida por la defensa de la patria".

Según Alejandro Medina, gerente de ventas de la Feria Chilena del



ESTA HERMOSA LOLA fue una de las personas interesadas en la obra histórica escrita por el Presidente Pinochet, en un local de ventas de la Feria Chilena del Libro.

Libro, a sólo una semana de haberse iniciado la venta de la obra histórica del Presidente Pinochet, se advierte bastante interés. Lo anterior se basa en que el tema es de candente actualidad, que se da por descontado que el autor Pinochet ha elaborado un trabajo serio, objetivo y bien documentado.

## Auguran éxito de venta a libro del general Pinochet. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Auguran éxito de venta a libro del general Pinochet. [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)